



FUERA DE OLIMPIADAS. Nueva York, junio 3 (AP).— Gráfica que señala los países que han secundado el intento de boicot de la Unión Soviética contra los Juegos Olímpicos de Los Angeles, en EE.UU. El último país en sumarse a la medida ha sido Corea del Norte.

Con gira europea

Pdte. Reagan Mejorará Posibilidad Reelección

DUBLIN, junio 3 (AP).— El presidente estadounidense Ronald Reagan puede lograr en su viaje a Europa, y una conferencia cimera de siete países industrializados, un reconocimiento de su política económica por los aliados europeos y mejorar su imagen de estadista en Europa y Estados Uni-

dos, coinciden los observadores. Reagan viajará mañana de Irlanda a Londres y allí permanecerá durante el resto de su visita de 10 días, con excepción de un breve viaje a Normandía para el cuadragésimo aniversario de la invasión aliada a Francia, que esta-

—Favor pase a la página 39.

Daniel Ortega quiere Entrevista con Reagan

MANAGUA, junio 3 (UPI).— El Coordinador de la Junta de Gobierno, Daniel Ortega, pidió al Secretario de Estado norteamericano George Shultz, que el Presidente Ronald Reagan acepte reunirse con él y que cesen los ataques contra Nicaragua para iniciar un diálogo conciliatorio entre los dos países. Shultz estuvo ayer en Managua para entrevista-

tarse con el dirigente sandinista, después de un sorpresivo viaje desde El Salvador, en donde asistió al acto de toma del poder del Presidente electo de ese país José Napoleón Duarte. En un comunicado emitido hoy, la Junta de Gobierno indicó que en sus conversaciones con Shultz, Ortega "reclamó la guerra abierta de Estados Unidos

—Favor pase a la página 19.

Reagan Analizará duros Problemas en Londres

LONDRES, junio 3 (UPI).— El encuentro entre el Presidente norteamericano Ronald Reagan y el resto de líderes europeos en la cumbre económica de Londres de esta semana tratará un problema grave: El estado de la economía de Estados Unidos. La Primera Ministra Margaret Thatcher será el jueves la anfitriona de

Reagan y los líderes de Francia, Alemania Occidental, Italia, Canadá, Japón y la Comunidad Económica Europea durante el décimo conclave que celebran los países industrializados occidentales desde 1975. Los británicos están presentando la reunión como un esfuerzo para proporcionar un marco serio —

—Favor pase a la página 33.

Shultz Informa Reagan Entrevista con Ortega

GALWAY, Irlanda, junio 3 (UPI).— El secretario de Estado, George Shultz, informó hoy al presidente Ronald Reagan sobre su visita a Nicaragua, pero no había signos de cambios dramáticos en las frías relaciones entre los gobiernos de Washington y Nicaragua. El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, se limitó a decir a los periodistas que Reagan y

Shultz se reunieron durante 90 minutos en el castillo de Ashford, un hotel veraniego utilizado como sede del presidente estadounidense durante su visita al área de Galway. Shultz llegó a Irlanda hoy en la tarde, procedente de Washington, luego de hacer una sorpresiva visita a Managua ayer, donde conferenció con Daniel Ortega, Coordinador de la

—Favor pase a la página 33.

Reagan Ratifica No-Envío Tropas E.U. a El Salvador

PARIS, junio 3 (EFE).— Ronald Reagan, si es reelegido, tratará de convencer a la URSS para que vuelva a la mesa de negociaciones, declaró el propio presidente de los EE.UU. A la pregunta de cuál sería su actitud si el Gobierno de José Napoleón Duarte se viese seriamente amenazado por la guerrilla, el presidente esta-

dounidense respondió: "No enviaremos soldados a El Salvador porque no nos lo han pedido y porque el presidente Duarte nos ha dicho que ni los quiere, ni los necesita; en cambio admitió que necesitaba armas y pertrechos". Tras decir que son la URSS y Nicaragua las que arman a la guerrilla salvadoreña, la cual —dijo— "e-

nrola por la fuerza a los jóvenes", el presidente Reagan afirmó que respecto a la ofensiva de otoño tiene confianza en el ejército salvadoreño. "Por el momento —continuó— el presidente Duarte está decidido a seguir la vía democrática con el

apoyo de su pueblo. Estamos en el buen camino". Estas declaraciones del mandatario estadounidense se publicadas hoy por el prestigioso periódico francés "Le Monde". En la entrevista al diario

—Favor pase a la página 49.

Por indiscriminado

Denuncian Bombardeo Sandinista en Ocotol

WASHINGTON junio 3 (EFE).— Un portavoz del "Frente Democrático Nicaragüense" (FDN), denunció hoy en la capital estadounidense unos "bombardeos indiscriminados" de la aviación de Nicaragua en la localidad de Ocotol, en el noreste de ese país centroamericano. "Al igual que Somoza, los sandinistas están causando víctimas indiscriminadas entre la población civil", dijo a la agencia "EFE" en conversación telefónica Bosco Matamoros, representante del "FDN" en Washing-

ton. Matamoros afirmó que las fuerzas anti-sandinistas mantuvieron ayer en Ocotol, "intensos combates" con tropas del ejército nicaragüense, a las que —dijo— "se infligió numerosas bajas", pero que obligaron a los "contras" a retirarse. Señaló que durante la tarde del mismo día las Fuerza Aérea Nicaragüense bombardó la localidad, ocasionando "numerosas víctimas", entre las población civil, aunque no facilitó un número determina-

—Favor pase a la página 39.

El Papa: Información al Servicio de la Verdad

CIUDAD DEL VATICANO, junio 3 (UPI).— El Papa Juan Pablo II, en su campaña contra la explotación del sexo y la violencia en los medios informativos, dijo hoy que las comunicaciones modernas deben servir a la "verdad, la libertad y la promoción del hombre". "Los medios masivos contemporáneos pueden ser instrumentos maravillosos para la difusión del evangelio", dijo el Sumo Pontífice a unos 25.000 peregrinos y turistas reunidos para el mensaje del Angelus. Juan Pablo II dijo que hoy se recuerda por décimo octava vez el Día Mundial de las Comunicaciones Social de la Iglesia Católica para 1984 el tema es "la

comunicación social como medio de encuentro entre la fe y la cultura". "La fe y la cultura están destinadas a encontrar un lugar privilegiado de reunión e interacción en el campo de las comunicaciones", afirmó el Sumo Pontífice, desde una ventana de su estudio en el palacio apostólico. "Les invito a reflexionar sobre el tema y como iniciativa concreta hacerlo un tema de estudio y sobre todo rezar para que el mundo de las comunicaciones sociales, con sus emisores y la multitud de receptores, lleven a cabo con honradez su trabajo al servicio de la verdad, la libertad y la promoción del hombre entre los homi-

—Favor pase a la página 19.



CONTRA VIETNAM. Tokio, junio 3 (UPI).— El príncipe Norodon Shihanouk, líder de la resistencia camboyana contra la hegemonía vietnamita, durante su visita a la capital japonesa, en donde ha denunciado las incursiones armadas de Vietnam.

Diplomáticos de China y Vietnam Evitan Saludos al Papa

ROMA, junio 3 (EFE).— Los diplomáticos de China y Vietnam, enfrentados en un conflicto fronterizo desde hace varios años, coincidieron hoy en rehuir el encuentro con el Papa Juan Pablo II. Durante la visita oficial que el Papa efectuó a última hora de la tarde en el Palacio del Quirinal, al presidente italiano Sandro Pertini, estuvieron presentes 102 jefes de misión diplomática acreditados ante el Gobierno de Roma. Sólo los representantes de Pekín y Hanói faltaron al encuentro, ya que se

Irán Rechaza Resolución de las Naciones Unidas

ABU DHABI, Emiratos Arabes Unidos, junio 3 (UPI).— Irán rechazó hoy una resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que condena los ataques contra tanqueros en el Golfo Pérsico y advirtió que el voto de la ONU podría desestabilizar aún más el estratégico estrecho. La declaración del Ministerio de Relaciones Exteriores de Irán, citada por la agencia de noticias de la república islámica, coinci-

dió con informes diplomáticos de que sería inminente un ataque terrestre de Irán contra Iraq. Mencionando el voto del Consejo de Seguridad, de 13 a favor y ninguno en contra, con las abstenciones de Zimbabwe y Nicaragua, el Ministerio dijo que la resolución "daba una licencia para la continuación de los ataques iraquíes contra barcos petroleros", y de ese modo "se garantizaba la total inseguridad del Estrecho de

Ormuz, en el Golfo Pérsico". La resolución del Consejo de Seguridad pidió un alto a los ataques contra los petroleros neutrales que navegan en el golfo, que limita con Arabia Saudita y Kuwait, que apoyan a Iraq. La resolución, patrocinada por los árabes, estuvo dirigida a Irán, aunque no menciona específicamente a ese país no árabe. Seis países del Consejo de

—Favor pase a la página 19.



DOCTORADO EN LEYES. Galway, Irlanda, junio 3 (UPI).— El Presidente estadounidense Ronald Reagan agradece a T. Kenneth Whitaker, canciller de la Universidad Nacional de Irlanda, luego de que éste le entregara el grado honorario de "Doctor en Leyes".